

災害時における倒木処理業務に関する協定を 締結しました

1月の大雪により、町内各所で大規模な倒木被害が相次いだことを受け、智頭町森林組合と「災 害時における倒木処理業務に関する協定」を締結しました。

倒木被害は、道路遮断による集落孤立や停電等の被害を生み、早急な対応が求められること から、町道などの公共施設へ倒木が発生した場合、二次災害防止の観点からも、速やかに協力 を要請できるようになりました。



左:金兒町長 右:大谷組合長



大雪による倒木(例)



智頭町森のガイド 3 12 人認定

令和5年度智頭町森林セラピー推進協議会 総会が開催され、新たに12人(町内在住者 7人)の「智頭町森のガイド」が認定されました。

代表の大呂正人さんからは「諸先輩方から 更に学びながら、お客様に満足して頂けるが イドになっていきたい」と決意表明がありま した。

認定ガイドの皆さんは、今年度から町内の 森林セラピーロードでお客様と一緒に森を歩 き、森の癒しを導きます。皆さんの活躍を応 援しています。





自衛隊委嘱式町報記事

智頭町役場で令和5年度自衛隊募集員委 嘱式が挙行されました。自衛隊募集相談員に 委嘱された人は以下のとおりです。

- 〇赤堀 和徳さん
- ○今倉 宏 さん
- ○浅見 公昭さん の3人です。

自衛隊に興味をお持ちの人や自衛官をめざ す学生や家族の皆さんは、相談ください。

